

# Zu Besuch im neuen Sportcamp in Bischofsgrün

Nach der Coronapause durften die 7. Klassen endlich wieder zu den Sportaktionstagen fahren. Im sportlichen Umfeld sollten die Schülerinnen und Schüler sich und die Klassenleiter besser kennen lernen. Begeistert von den Sportanlagen schwärmten die Kinder gleich aus, um Kunstrasenplatz, Beachvolleyballfelder und Freizeiträume mit Dart und Kicker zu erkunden. Am ersten Tag besuchten die Klassen den Alpincoaster in Bischofsgrün und in den hellen neuen Zimmern wurde es sich „gemütlich gemacht“ (z.B. durch Aufstapeln aller Süßigkeiten und Knabberereien, die mitgebracht wurden). Am zweiten Tag stand eine lange Wanderung zu den Weißmainfelsen sowie dem Gipfel des Ochsenkopfes auf dem Programm. Für Freiwillige gab es anschließend noch die Möglichkeit die Indoorkletterwand auszuprobieren. Nach dem Abendbuffet in der Mensa konnten sich die Mädchen und Jungen bei unterschiedlichen Spielen in den Turnhallen noch einmal austoben. Leider ging es nach einem Klassenleiterprogramm am dritten Tag schon wieder nach Hause.

Fazit: „Das neue Sportcamp ist voll cool!“

Elke Faber

